
Figli cari, perché non elargite i doni che vi ho dato? 
 

Messaggio del 24.01.1995  
 

-”Figli cari, perchè non elargite i doni che IO vi ho dato? Non avete ancora compreso che possiede veramente, 
soltanto chi dona? 

Ciò che vi è stato dato è necessario che venga distribuito, 
per l’arricchimento spirituale di tanti altri vostri fratelli. 

     
 La vostra generosità verrà compensata, perchè ciò che donerete con larghezza di cuore, vi verrà moltiplicato, 
affinchè possiate saziare migliaia di anime.   
 
L’opera del Signore ha inizio attraverso voi, solo nel momento in cui comincerete a dispensare le 
ricchezze spirituali che vi sono state somministrate, quando è stato deciso, alla vostra nascita, quale 
missione affidarvi.  
 
E solo se seguirete la Mia strada, avrete abbondanza di doni Divini, indispensabili nel cammino verso la felicità. 

Attenzione dunque, figli cari, a non smarrire la strada maestra... 
lasciandovi pressare dall’egoismo: rimettereste tutti i vostri princìpi in discussione 

e rischiereste di farvi bloccare dagli istinti più infimi. 
Dio è la ragione più grande della vostra beatitudine... 

è l’unica realtà di cui si possa godere sempre e ovunque, pienamente. 
     La preziosità della mediazione di ogni più piccola cosa che vi circonda... non deve essere da voi 
sottovalutata... perchè ogni infinitesimale creatura, animata e inanimata, vi parla di Lui... Lui, l’unico vero 
Padre e Creatore dell’Universo intero. 

 
Voi, ve lo ripeto, siete solo degli esuli sulla terra... 

in attesa di riunirvi alla vostra vera patria! 
 

Il vostro ritorno segnerà la fine della miseria umana! Lontani dal Signore, voi siete tutti solo dei 
pellegrini: non è cercando il godimento assoluto, in questa vostra precaria realtà, che potete sentirvi 

beati...la vera beatitudine vi attende, quale unico premio, vicino a Colui che vi permetterà di attingere, 
alfine, ogni dono eterno e spirituale. 

L’unica felicità della quale potete godere sin d’ora, è la Santissima Trinità, che è poi la più eccelsa di tutte 
le cose...per coloro che posseggono la luce dell’anima, 

che permette loro di riconoscere la preziosità dell’oro, in mezzo a tante cianfrusaglie. 
     
 La tenerezza dell’Amore Divino si diffonde come l’aria purificata... ma spesso si scontra con la durezza di 
cuore di tante creature... che, magari, parleranno dell’amore, ma non sanno viverlo, nè portarlo, nè 
diffonderlo. 
 
Tutti coloro che vivono la Verità e la Speranza, hanno saputo accogliere nel loro cuore, il seme dell’eternità... 
hanno saputo riconoscere «Colui che è stato mandato, per la salvezza degli uomini...» cioè IO, Gesù, il Figlio di 
Dio. Queste saranno le creature  che faranno trionfare la Giustizia superiore. Cercate i frutti dello 
Spirito...«Amore, gioia, pace, pazienza, generosità di cuore, bontà, fedeltà, umiltà, delicatezza d’animo,  
dominio di voi stessi...» (Galati 5, 23) Solo così potete varcare le soglie della speranza... e diventare gli 
incontrastati dominatori delle passioni schiaviste.  
Vi amo, figli cari, IO voglio essere il balsamo delle vostre ferite... desidero confortarvi e darvi le certezze 
necessarie a una vostra serenità interiore. Siate allegri, santi e coraggiosi... perchè IO sono con voi. IO sono 
Gesù.” 
 


